



Liestal, 30. Juni 2022

## Landratspräsidentin Lucia Mikeler Knaack

**Der Landrat hat heute die SP-Landrätin Lucia Mikeler Knaack mit einem guten Ergebnis zur neuen Präsidentin gewählt. Sie erhielt 68 von insgesamt 78 abgegebenen Stimmen. Die SP Baselland freut sich, dass mit Lucia Mikeler Knaack eine äusserst engagierte und bestens vernetzte SP-Politikerin das höchste politische Amt des Baselbiets übernimmt und wünscht ihr viel Erfolg. Die Freude ist umso grösser, da mit Kathrin Schweizer auch das Regierungsratspräsidium im kommenden Jahr von der SP geführt wird.**

Seit 1995 ist Lucia Mikeler Knaack im Kanton BaselLandschaft für die SP aktiv. Ihr politischer Werdegang begann in der Kindergartenpflege und der Primar- und Sekundarschulpflege in Bottmingen. Auf dieses Engagement folgte das Amt der Gemeinderätin in Bottmingen und schliesslich ein Mandat im Landrat. Heute wurde Lucia Mikeler Knaack mit einem guten Resultat zur Landratspräsidentin gewählt. Die SP Baselland gratuliert Lucia herzlich zur Wahl!

Lucia Mikeler Knaack ist bestens vernetzt und sehr engagiert. Mit ihrer gewinnenden Art und ihrem Humor ist sie für die SP und den Landrat ein grosser Gewinn. Zudem bringt sie beste Voraussetzungen mit, um das Amt der Landratspräsidentin zum Wohl aller Baselbieter:innen auszuüben. Dabei wünscht die SP Baselland Lucia viel Erfolg!

### Auskunft erteilen:

Miriam Locher, Präsidentin SP BL                      076 445 07 22  
Roman Brunner, Fraktionspräsident SP BL            079 518 66 83

Sozialdemokratische Partei  
Baselland

Rheinstrasse 17  
Postfach 86 · 4410 Liestal

Telefon 061 921 91 71

info@sp-bl.ch  
www.sp-bl.ch